



Penggemar 'Roda Nasib' Geram karena Peserta Ditolak Dapat Hadiah: Game Show Kacau Lagi

Description

Kontestan "Wheel of Fortune" Menangkan Gim Tapi Salah Tebak Puzzle Bonus

Kontestan bernama Tamara pada permainan "Wheel of Fortune" baru-baru ini menang dalam gim tersebut namun gagal menebak dengan benar puzzle bonus. Setelah episode tersebut tayang, penggemar acara tersebut mulai mendukung kontestan tersebut, bersikeras bahwa dia sudah menebak jawaban yang benar namun tuan rumah acara, Pat Sajak, gagal mengenali jawabannya.

Ketika menghadapi puzzle terakhir, Tamara memilih kategori "What Are You Doing?" dan terjebak dengan kata "___N__NG A B___ _L_B." Meskipun banyak penonton yang percaya bahwa dia menebak "JOINING A BOOK CLUB," ada juga yang mendengar bahwa dia sebenarnya mengatakan "running a book club." Dalam klip tersebut, terdengar seolah-olah dia mulai mengucapkan sesuatu sebelum memberikan tebakannya.

Pat Sajak mengungkapkan bahwa jika dia benar, dia akan memenangkan \$50,000. Meskipun gagal pada puzzle bonus, kemenangan Tamara dari permainan tersebut mencapai \$21,132. Beberapa penggemar berpendapat bahwa dia seharusnya memenangkan hadiah bonus yang seharusnya dia dapatkan.

Komentar dari beberapa penggemar menunjukkan kekecewaan atas keputusan yang dianggap merugikan para kontestan tersebut. Namun, ini bukanlah pertama kalinya kejadian seperti ini terjadi dalam acara tersebut.

Kejadian serupa terjadi bulan lalu ketika seorang kontestan bernama Megan juga kehilangan hadiah bonusnya meskipun dianggap telah memberikan jawaban yang benar. Hal ini menunjukkan bahwa keputusan kontroversial dalam acara permainan tersebut sering kali membuat penonton merasa kontestan telah dirugikan. Selama beberapa tahun terakhir, banyak penonton telah menyoroti kewajaran penghargaan hadiah dalam acara "Wheel of Fortune."

Ringkasan

Kontestan “Wheel of Fortune” memenangkan permainan semalam tetapi gagal menebak teka-teki bonus. Apakah menurut Anda dia benar-benar memberikan jawaban yang benar? Pat Sajak benar-benar salah mengenali jawabannya? Saksikan video dan bagikan pendapat Anda! Apakah Anda pernah mengalami situasi serupa saat menonton game show? Beri tahu kami pandangan Anda di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark